

Presseinformation

Vier EMG-Azubis erfolgreich ausgebildet

Wenden, 27. Juli 2022: Sie haben die Berufsausbildung bei der EMG Automation GmbH, einer hundertprozentigen Tochter der elexis AG, erfolgreich abgeschlossen: Stephan Deimel (Elektroniker für Betriebstechnik), Pauline Deller (Industriekauffrau), Frederik Döppeler (Industriekaufmann) und Michel Hausmann (Technischer Produktdesigner).

Nachdem die vier Auszubildenden ihre Abschlussprüfung vor der Industrie- und Handelskammer Siegen bestanden hatten, bekamen sie nun von Vertretern der Geschäftsführung, des Betriebsrats und der Ausbildungsleitung als Dank und Anerkennung Gratulationskarten und Geschenkgutscheine überreicht. Von den vier Absolventen werden zwei studieren und zwei in unbefristete Arbeitsverhältnisse übernommen.

CEO Dr. Rolf Merte: „Zum erfolgreichen Abschluss ihrer Ausbildung gratuliere ich unseren Auszubildenden herzlich. Junge Menschen auszubilden, ist für uns als großer Arbeitgeber in der Region selbstverständlich und mir als Vorstand ein besonders wichtiges Anliegen. Dass auch über 40 fremde Firmen unsere Ausbildungswerkstatt für die Grundausbildung und Prüfungsvorbereitung ihrer Lehrlinge nutzen, spiegelt den guten Ruf unserer Ausbildung wider.“

Seit mehr als 75 Jahren bildet die EMG in der Region aus. Seitdem haben hier rund 1.300 junge Menschen ihre Ausbildung absolviert. Neben gewerblichen-technischen und kaufmännischen Ausbildungsmöglichkeiten gibt es bei EMG eine eigene Ausbildungswerkstatt, jährliche Auslandspraktika in England und Irland sowie regelmäßige Azubifahrten. Aktuell sind bei EMG 26 Azubis beschäftigt. Das nächste Ausbildungsjahr startet am 01. September 2022.

Medienkontakt:

Konrad Hünerfeld, +49 2762 612 286; E-Mail: Konrad.Huenerfeld@elexis.de